### Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Julio, 2020



## SNS recibe de UNICEF diez toneladas de Equipos de Protección Personal para respuesta a COVID-19



**Santo Domingo**. -El Servicio Nacional de Salud recibió, del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), diez toneladas de Equipos de Protección Personal, consistente en 27,622 trajes, 14,140 cubrecaras, 34,460 mascarillas N95 y 144 termómetros infrarrojos.

La contribución del organismo internacional equivalente a un monto de 450,000 dólares será distribuida en 24 hospitales de la Red Pública de Servicios de Salud, entre estos el Materno Reynaldo Almánzar, Universitario Maternidad Nuestra Señora de La Altagracia, Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina, Municipal de Engombe, Local de Boca Chica, Vinicio Calventi y hospital de la Mujer Dominicana en Santo Domingo.

Asimismo, será beneficiado el hospital Ángel Contreras en Monte Plata, Regional Docente Juan Pablo Pina de San Cristóbal, Nuestra Señora de Regla de Baní, Jaime Mota de Barahona, Taiwán de Azua, Alejandro Cabral de San Juan de la Maguana, Rosa Duarte de Elías Piña, Regional Universitario San Vicente de Paúl en San Francisco de Macorís.

Dirección de Comunicaciones SNS 01 julio, 2020



## SNS recibe de USAID equipos e insumos médicos para combatir el COVID-19



**Santo Domingo.** - El Servicio Nacional de Salud recibió este jueves, de parte de la Agencia de los Estados Unidos Para el Desarrollo Internacional (USAID), una donación de equipos, insumos médicos y servicios logísticos que contribuirán a lucha contra la pandemia del COVID-19 en el país.

La donación, que tiene un valor aproximado de 6,101,282 pesos, permitirá continuar con la efectiva provisión de servicios de salud de calidad para el control del COVID-19 en la población más vulnerable.

Los equipos, que serán distribuidos en hospitales de la Red Pública, incluyen siete aspiradores de secreciones eléctricos, diez electrocardiógrafos, 15 equipos de nebulización, 15 monitores de funciones vitales, 27 tanques de oxígeno, 200 termómetros digitales infrarrojos, 240 cajas térmicas, así como otros insumos de laboratorio y desinfección.

Dirección de Comunicaciones SNS 02 julio, 2020



SNS ha beneficiado más de cien personas con Cirugías Ortopédicas sin costo de materiales



**Santo Domingo.** - El Servicio Nacional de Salud (SNS) ha beneficiado a 101 personasde escasos recursos que requerían cirugías ortopédicas y no podían cubrir los materiales de osteosíntesis por carecer de seguro médico o no estar incluidos en el catálogo de prestaciones del Seguro Familiar de Salud (SFS).

El programa se implementa en 37 hospitalesa nivel nacional y a un mes de implementado, ha sido operado el 34% de los casos recibidos, personas con edades entre 20 y 40 años de edad; otros doce ciudadanos tienen su cirugía programada para los próximos días.

Del total de intervenciones quirúrgicas, 57 han sido realizas en hospitales del Gran Santo Domingo, pertenecientes al Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM), 30 en el Darío Contreras, 17 en el Vinicio Calventi y el resto en el Ney Arias Lora y Robert Reid Cabral.

Dirección de Comunicaciones SNS 09 julio, 2020



#### SNS conmemora cinco años de avances en la Red Pública de Salud



**Santo Domingo**. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) arribó este 16 de julio a su quinto aniversario, exhibiendo significativos avances alcanzados en la Red Pública de Salud, como adecuación de infraestructuras, dotación de equipos y designación de personal; priorizando la reducción de la mortalidad materna y neonatal, acercando los servicios de salud a la gente y, en estos últimos meses, la respuesta a la pandemia por COVID-19.

La institución cuenta con una nómina de 77,126 colaboradores, entre asistenciales y administrativos, que ofrecen atención a los usuarios de los 184 hospitales y 1,652 Centros de Primer Nivel que conforman la Red Pública de Servicios de Salud.

Entre los principales avances durante estos cinco años, el titular del SNS, Chanel Rosa Chupany, destacó la puesta en funcionamiento de 42 nuevos hospitales totalmente remozados y 43 nuevos Centros Diagnósticos de Atención Primaria, entregados por el gobierno central y en los próximos días serán entregados otros cuatro nuevos hospitales, en Bonao, Neyba, Barahona y la Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar, en el Distrito Nacional.

Dirección de Comunicaciones SNS 16 julio, 2020



### SNS ha designado más de seis mil nuevos colaboradores durante



**Santo Domingo**. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) ha designado 6,283 nuevos colaboradores en cuatro meses, para dar respuesta a la demanda de pacientes afectados por coronavirus en establecimientos de la Red Pública habilitados para atención a COVID-19.

Las designaciones son de 3,351 personal asistencial y 2,932 administrativo; de los asistenciales, 1,245 son médicos, entre ellos 773 generales y 472 especialistas de áreas vinculadas a la atención de COVID-19 como neumólogos, infectólogos, emergenciólogos, internistas, intensivistas, entre otros.

Asimismo, se incorporaron 1,386 enfermeras, 927 auxiliares y 459 licenciadas, también se integraron 238 bioanalistas, 195 auxiliares de Farmacia y 342 personal de Seguridad.

Dirección de Comunicaciones SNS 21 julio 2020



### Inauguran hospital Jaime Mota en Barahona y dos Centros Diagn**ó**stico en Haina y Peravia



**Barahona.** -El presidente Danilo Medina entregó esta tarde el nuevo Hospital Regional Universitario Doctor Jaime Mota, el cual permitirá que más de 62,054 personas de esta provincia reciban atenciones médicas de calidad, dignas, cercanas y gratuitas.

El nuevo y reequipado centro de salud, ubicado en la carretera Enriquillo, cuenta con un diseño moderno para favorecer la distribución de trabajo y evitar la aglomeración de personas que acuden a recibir atenciones médicas.

Conformado por una estructura de tres niveles, aloja 13 consultorios, tres consultorios de odontología, registro, archivo, sala de espera, centro de cómputo, farmacia, banco de sangre y laboratorio.

Dirección de Comunicaciones SNS 22 julio, 2020



# SNS activa Comités de Emergencia de la Red Pública ante alerta por potencial ciclón tropical



**Santo Domingo.** – El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que fueron activados los Comités de Emergencia y Desastres de los Servicios Regionales de Salud y centros hospitalarios para garantizar respuesta ante la demanda de servicios por el posible impacto de un potencial ciclón tropical en el territorio nacional durante los próximos días.

La directora de Emergencias del SNS, Mariam Montes De Oca, informó que las emergencias de centros de salud fueron reforzadas con productos e insumos necesarios para garantizar la continuidad de los servicios médicos y la calidad de la atención que pueda demandar la población durante y después del posible impacto del fenómeno atmosférico, en especial teniendo en cuenta el cumplimiento de los protocolos de prevención del COVID-19.

Montes De Oca detalló que también fueron instruidos los Centros de Primer Nivel de Atención a dar seguimiento y recomendaciones en sus comunidades, principalmente a población de riesgo: adultos mayores, niños y embarazadas, sobre medidas preventivas y a seguir las instrucciones del organismo oficial que es el Centro de Operaciones de Emergencias (COE), para preservar sus vidas y la de sus familias.

Dirección de Comunicaciones SNS 29 julio, 2020



#### SNS habilita 36 nuevas camas de UCI en Ciudad Sanitaria



#### Suman 149 las nuevas UCI en la Red COVID-19

**Santo Domingo**. El Servicio Nacional de Salud (SNS) suma 36 nuevas camas para Cuidados Intensivos en la Ciudad Sanitaria Luis E. Aybar y en total, se ha agregado 149 camas en la Red Pública para atención a pacientes COVID-19 en estado crítico.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que en general, suman 286 las nuevas camas habilitadas, 149 para UCI y 137 de hospitalización y "continuamos trabajando para ampliar la capacidad de respuesta del sistema público de salud a la demanda de afectados por coronavirus", agregó.

En Santo Domingo, además de las 36 camas de UCI que entraron en funcionamiento este jueves en Ciudad Sanitaria, también fueron agregadas 18 de la Clínica Cruz Jiminian, 12 en el hospital Moscoso Puello y 14 del Félix María Goico.

En Santiago, el Cabral y Báez expandió en ocho sus camas de UCI y 12 el Hospital de Especialidades Médicas Materno Infantil Dr. Paulino Reyes (HEMMI).

Dirección de Comunicaciones SNS 30 julio, 2020

